



Centre Hospitalier
Saint Amand les Eaux

INFORMATION PRESSE

08/02/19

Projet Culture-Santé : Des ateliers pratique du Cirque en partenariat avec le Boulon

Depuis quelques années, le Centre Hospitalier de Saint-Amand-les-Eaux multiplie les actions en faveur d'une ouverture de l'hôpital sur la ville et à l'art.

La mise en place d'événements artistiques ou culturels offre une parenthèse aux patients qui sortent ainsi de leur condition d'hospitalisation. Ainsi, nous avons proposé des expositions photos, des séances de lecture publique... Autant de manifestations qui permettent de rompre le quotidien ordinaire de l'hôpital.

Début 2018, nous avons répondu à l'appel à projet "Culture/Santé" mené par la DRAC et l'ARS, afin d'introduire un projet artistique au sein même de l'hôpital, à la fois pour montrer que l'art est accessible à tous mais aussi participatif, en l'occurrence compte-tenu de la discipline artistique retenue en mettant à contribution le corps, au-delà de la douleur, de l'apparence, de problématiques purement médicales.

Pour mener à bien ce projet artistique nous avons sollicité le Boulon, centre national des arts de la rue et de l'espace public.

Les séances ont débuté le mardi 8 janvier 2019. Vincent Motte anime ces séances auprès des patients du service de Médecine Physique et Réadaptation.

Contact :

Sandrine NEVEUX,
Chargée de la Communication
Tel: 03 27 22 98 76
Mail : sneveux@chsa.fr
Centre Hospitalier de Saint-Amand-Les-Eaux